

# 24Jam

## Kodim 0625 Pangandaran Gelar Rapat Koordinasi Persiapan Pra TMMD ke-123

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.24JAM.CO.ID](http://PANGANDARAN.24JAM.CO.ID)

Jan 30, 2025 - 12:21





PANGANDARAN JAWA BARAT – Komandan Kodim 0625/Pangandaran Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP, yang diwakili oleh Kasdim 0625/Pangandaran Mayor Inf Mohammad Junaedi, memimpin rapat koordinasi persiapan kegiatan Pra TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) ke-123 tahun 2025. Rapat ini berlangsung di Aula Desa Jadikarya, Kecamatan Langkaplancar, Kabupaten Pangandaran, pada Kamis (30/01/2025).

Rapat ini membahas berbagai aspek persiapan pelaksanaan TMMD ke-123 yang akan berlangsung di tiga desa, yaitu Desa Jadikarya, Desa Bojong, dan Desa Bungur Raya. Dalam pertemuan ini, seluruh instansi terkait melakukan koordinasi untuk memastikan kelancaran program, baik dari sisi teknis, pembukaan TMMD, kesiapan lokasi, hingga berbagai kegiatan fisik dan nonfisik yang akan dijalankan selama TMMD berlangsung.

Kegiatan TMMD ke-123 bertujuan untuk meningkatkan infrastruktur desa serta mendukung kesejahteraan masyarakat melalui program pembangunan fisik, seperti perbaikan jalan dan fasilitas umum, serta program nonfisik, seperti penyuluhan kesehatan dan pelatihan keterampilan bagi warga. Oleh karena itu, sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat sangat diperlukan agar program ini berjalan dengan sukses dan memberikan manfaat maksimal bagi warga setempat.

Rapat koordinasi ini dihadiri oleh Kasdim 0625/Pangandaran, perwira staf, jajaran Danramil Kodim 0625/Pangandaran, serta para pejabat daerah, termasuk Kepala Bappeda, Kadis Sosial PMD, Kadis PUPR, Kadis Pertanian, dan Kadis Kesehatan Kabupaten Pangandaran. Selain itu, turut hadir Kapolsek Langkaplancar, Camat Langkaplancar, kepala desa dari wilayah sasaran TMMD, serta tokoh masyarakat setempat. Kehadiran berbagai pihak ini mencerminkan

komitmen bersama dalam mendukung keberhasilan program TMMD ke-123 di Kabupaten Pangandaran.\*\*